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Orari di apertura al pubblico  
degli Uffici Comunali
• Lunedì, mercoledì e venerdì:  

08.15 – 12.45
• Martedì e giovedì: 14.45 – 17.45
 
Alcuni uffici ricevono con orari  
e modalità specifiche: 

Servizi Demografici 
(Anagrafe, Stato Civile, Elettorale)
•  Lunedì, mercoledì e venerdì:   

8.15 – 12.45
• Martedì e giovedì: 14.45 – 17.45
• Sabato: 9.00 – 12.00 (escluso luglio 

e agosto)
 
ATTENZIONE: il rilascio o rinnovo 
della Carta di Identità Elettronica 
viene effettuato  SOLO 
su appuntamento. 
Per il tuo appuntamento 
vai al sito dedicato 
prenotazioni CIE

Ufficio Tributi
•  Lunedì, mercoledì e venerdì:  

08.15 – 12.45
• Martedì e giovedì: 14.45 – 17.45

Settore Servizi alla persona
Gli Assistenti Sociali ricevono su 
appuntamento
• Lunedì, mercoledì e venerdì:  

8.30 – 13.00
• Martedì e giovedì: 16.30 – 18.15
 telefonando al seguente 
numero: 0362513490

Uffici Tecnici – Settore Servizi  
al territorio, all’ambiente  
e alle imprese
• ricevono il lunedì, mercoledì  

e venerdì: 08.15 – 12.45 
 • il ricevimento dei professionisti e 

degli esercizi pubblici e commerciali 
è solo su appuntamento, dal lunedì 
al venerdì , telefonando ai seguenti 
numeri: 
📞  Urbanistica: 0362513423 
📞  Edilizia Privata: 0362513483
📞  Suap e Commercio: 0362513440
            0362513448
 
Polizia Locale 
riceve presso la sede del Comando, in 
Via Fermi n. 8
Dal lunedì al venerdì: 12.00 – 15.00
Martedì e giovedì anche: 16:00 – 
18:00

i

Il Comune aperto
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Alcuni dei nostri servizi

Misurazione  
della pressione

Holter pressorio

Holter cardiaco

Elettrocardiogramma

Chek apnee notturne

Spirometria

Screening colon retto

Noleggio apparecchi 
sanitari e ausili

Scelta/revoca 
del medico

Servizi Cup

MOC

Autoanalisi

presso la Farmacia Comunale 1: presenza di Fisioterapista

CESANO
MADERNO

Farmacia comunale 1  - Piazza Procaccini 5  Tel. 0362.503767
Farmacia comunale 2  - Via C. Battisti 50   Tel. 0362.506951
Farmacia comunale 3 - Via Don L. Viganò 72   Tel. 0362.504377
Farmacia comunale 4  - Via Santa Lucia 2/C   Tel. 0362.650724
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Lo avevamo anticipato nei precedenti numeri del noti-
ziario, consapevoli che il periodo della “semina”, a cui 
abbiamo lavorato con decisione e caparbietà, sareb-

be stato propedeutico alla stagione del “raccolto”. 
Sono mesi di fibrillazione per la nostra città. Il frutto 
dell’impegno nella programmazione dei mesi scorsi sta 
delineando quel quadro di grandi trasformazioni che, da qui 
ai prossimi mesi e anni, rivoluzionerà la città dal punto di 
vista degli spazi pubblici di socialità e sviluppo.
A maggio abbiamo inaugurato la Cittadella dei Ragazzi, in-
titolata ad Altiero Spinelli: un’area moderna e inclusiva, con 
campi da gioco e attrezzature per il fitness, un luogo dive-
nuto, in meno di un mese, già punto insostituibile di ritrovo 
per la nostra comunità. A tutti noi è affidato il compito di 
salvaguardarne l’integrità, prendendoci cura, ognuno per le 
proprie competenze, di quello che è un vero e proprio “gio-
iellino” per la nostra città. 
Nelle pagine di questo numero del notiziario potrete rendervi 
conto di quante opere siano sul punto di essere inaugurate o 
siano pronte per il via ai cantieri. Si tratta di interventi di gran-
de rilevanza, che cambieranno in meglio il volto della città da 
ogni punto di vista, della mobilità e della sicurezza, della viva-
cità culturale, della crescita sociale ed economica.
A giorni sarà inaugurata via Viganò o, meglio, la nuova via don 
Luigi Viganò, arteria strategica per i collegamenti verso Sere-
gno: i lavori ne hanno ridisegnato la fisionomia, trasforman-
dola in un’arteria sicura, moderna, con percorsi ciclabili, nuovi 
arredi urbani, bei marciapiedi, aiuole verdi, spazi ordinati per 
la sosta e nuova illuminazione.  Da via grigia e caotica, oltre 
che pericolosa, ad itinerario gradevole anche per i pedoni e i 
ciclisti, da “non luogo” a punto di riferimento della città.
Il completamento della Cittadella dei Ragazzi e di Via Vi-
ganò ci consegnano un assaggio di quello che sarà: entro 
l’estate avremo anche il nuovo Parco ludico-didattico a te-
ma solare di via San Marco, altro spazio pubblico destinato 
prevalentemente ai nostri giovani. 
E poi due opere top: ai primi di luglio partiranno i lavori per 
la nuova Biblioteca Comunale, quattro volte più grande 
dell’attuale, destinata non solo alla lettura, ma agli eventi e 

alle iniziative organizzate per la città. Sarà pronta nel di-
cembre 2025. Sarà realizzato anche il sovrappasso ferro-
viario in corso Libertà: il lavoro che abbiamo portato avanti 
con Ferrovienord ha dato buoni risultati, conducendo all’ac-
cordo che prelude alla progettazione prima e ai lavori poi.
L’estate è anche periodo di manutenzione ordinaria e 
straordinaria, ad iniziare dalle Scuole che in questi mesi 
saranno oggetto di numerosi interventi per arrivare pron-
ti all’inizio del prossimo anno scolastico, così come sono 
già in programma lavori di asfaltatura di numerose vie e il 
rifacimento di marciapiedi della città. Ulteriore passag-
gio è quello relativo alla manutenzione straordinaria che 
riguarderà in queste settimane il Parco di Palazzo Arese 
Borromeo. 
La rigenerazione in atto nell’area dell’ex Snia è un altro inter-
vento gigantesco, che mi rende orgoglioso: il quartiere avrà 
una scuola, residenze, servizi e tanto verde.
Stiamo preparando la Cesano Maderno del futuro, quella 
che lasceremo alle nuove generazioni: una città sempre più 
da vivere e da amare.

Gianpiero Bocca
Sindaco di Cesano Maderno

L’Editoriale del Sindaco
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Punti di navigazione Internet gratuiti in Sala Aurora, 
Sala dei Fasti Romani, Cortile d’Onore e altre sale di 
Palazzo Arese Borromeo, per valorizzare sempre di 

più il “gioiello storico” cesanese rendendolo attrattivo e  
coinvolgente anche per le nuove generazioni e gli studenti. 
L’Amministrazione Comunale, nell’ambito di una visione di 
maggior respiro per la promozione di Palazzo Arese Borro-
meo, ha voluto avviare un progetto più complesso, che per-
metta la diffusione dei servizi di accesso Internet gratuiti 
nella maggior parte delle zone della struttura. Il progetto 
prevede due interventi distinti, ma 
strettamente legati: la predisposi-
zione di una rete LAN cablata e l’atti-
vazione di nuovi punti di accesso 
WiFi. Nell’ambito delle attività di 
cablaggio in fibra del territorio comu-
nale, Open Fiber su richiesta dell’Am-
ministrazione ha realizzato un’infra-
struttura dedicata su fibra ottica per 

Palazzo Arese Borromeo, nonché la verifica delle modalità di 
diffusione dei servizi di connettività WiFi gratuita.
Predisposizione rete LAN cablata dedicata - La rete dati è 
in fase di completamento. A lavori ultimati, risulteranno 
cablati 16 locali al piano terra e 17 al primo, oltre al Cortile 
d’Onore. La rete, viste le criticità imposte dalla conformazio-
ne di Palazzo e dai vincoli architettonici, è stata sviluppata 
mediante la posa di 5 dorsali in fibra ottica, che, dal locale 
tecnico di Palazzo, si diramano nelle diverse ali dell’edificio: 
la cablatura è stata ultimata in questi giorni. Nelle prossime 
settimane si procederà con il collaudo.
Rete e servizi WiFi - A seguito del collaudo della rete Lan 
cablata, si procederà con la costituzione delle reti WiFi per 
l’erogazione dei servizi di connettività gratuiti. Il servizio di 
autenticazione sarà il medesimo già attivo presso la Biblio-
teca comunale e l’area di Piazza dell’Amicizia, per consentire 
agli utenti di effettuare una sola registrazione per accedere 
indistintamente nelle tre aree ai servizi di connettività gra-
tuita offerti dal Comune.
Aula studio e coworking – Con l’attivazione degli access 

point wifi saranno messi a disposizio-
ne della cittadinanza alcuni spazi di 
Palazzo Arese Borromeo (sale ex bi-
blioteca studenti) attrezzati per stu-
denti e lavoratori da adibire ad aule 
studio e lavoro agile, oltre che aule di 
coworking per riunioni da remoto, cre-
ando spazi gratuiti di studio e lavoro 
per la cittadinanza. 

Oltre 3000 Carte d’Identità rilasciate dall’Ufficio Ana-
grafe del Comune di Cesano Maderno in questi primi 
mesi del 2024. Un incremento sostanziale del 32,2% ri-
spetto allo scorso anno, frutto del notevole impegno 
degli uffici e dell’implementazione del personale voluto 
dall’Amministrazione Comunale con risultati di rilievo ed 
in netta crescita.

Altre novità in arrivo: tutti i cittadini che devono rinno-
vare la Carta d’Identità e non riescono ad ottenere l’ap-
puntamento tramite piattaforma ministeriale dedicata, 
prima della scadenza, potranno contattare gli uffici co-
munali al numero 0362-513507 per fissare il rinnovo in 
tempi utili e comunque prima della scadenza del docu-
mento, solo ed esclusivamente se non siano in possesso 
di un documento di identificazione in corso di validità. 

CARTE D’IDENTITÀ ELETTRONICHE (CIE)

WiFi gratuito a Palazzo Arese Borromeo

FRANCESCO ROMEO
Vicesindaco con 
deleghe a Bilancio, 
Affari Generali, 
PNRR, Innovazione, 
Servizi al Cittadino
(francesco.romeo@
comune.cesano-
maderno.mb.it)

Wi-fi gratuito a
Palazzo Arese

Borromeo
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ROSANNA ARNABOLDI
Assessora 
all’Istruzione, Sport, 
Partecipazione e 
cittadinanza attiva 
(rosanna.arnaboldi@
comune.cesano-
maderno.mb.it)

Ampliare l’offerta formativa e 
didattica attraverso progetti 
coinvolgenti e innovativi. So-

no numerosi e di valore i progetti svi-
luppati dalle scuole cesanesi nell’an-
no scolastico 2023-2024. Si tratta di 
attività originali e legate alla realtà 
territoriale, che l’Amministrazione 
Comunale promuove e sostiene, e a 
cui dà impulso in un’ottica di integra-
zione tra il mondo scolastico e la cit-
tà. Una collaborazione estesa a tutte le scuole, pubbliche e 
paritarie, basti pensare alla Giornata della Legalità, orga-
nizzata il 27 maggio scorso, che ha visto l’entusiastica par-
tecipazione di ben 900 bambini di ogni scuola dell’infanzia 
e primaria cittadina.
I progetti relativi all’Istituto Comprensivo I di via Duca d’A-
osta hanno coinvolto la scuola dell’infanzia Montessori, le 
primarie Borghi, Mauri, M. L. King e la secondaria di primo 
grado Salvo D’Acquisto. Ne citiamo solo alcuni: alla Mon-
tessori, “Il Pesce Arcobaleno”, per accogliere i nuovi iscritti, 
costruendo un ambiente gioioso; alla Borghi, il progetto 
“Energia al cubo”, promosso da Erion Energia, strutturato 
come un concorso, che ha spronato i bambini a raccogliere 
le pile usate, offrendo l’occasione di ri-
flettere sull’inquinamento. Risultato: 
la scuola si è aggiudicata il terzo po-
sto nella classifica finale; alla Mauri, 
“La tribù dalle grandi orecchie” per un 
primo approccio all’educazione mu-
sicale; alla King, il progetto “00Siga-
rette” sulla tematica del fumo; alla 
Salvo D’Acquisto, gli incontri con 

esperti o testimonial esterni come quello con Alessandra 
Dolci della Procura Antimafia di Milano nel progetto “Citta-
dinanza attiva e legalità” e con i Carabinieri della Tenenza di 
Cesano Maderno nel progetto “Bullismo e cyberbullismo”.
Altrettanto significativi i progetti delle scuole dell’Istituto 
Comprensivo II di via Stelvio, la scuola dell’infanzia Cala-
stri, le primarie Negri, Rodari, Minotti e la scuola seconda-

ria di primo grado Galilei. Eccone al-
cuni: il progetto per la “Giornata mon-
diale degli alberi” e per la “Giornata 
internazionale dei diritti dell’infanzia 
e dell’adolescenza” della primaria Ne-
gri; il progetto sull’inclusione in occa-
sione della “Giornata internazionale 
delle persone con disabilità” della 
scuola dell’infanzia Calastri; il proget-
to per la “Giornata della Memoria” 
della primaria Rodari (sono diverse le 
scuole che hanno approfondito que-
sto tema); il progetto sulla sostenibi-
lità in occasione della “Giornata mon-
diale dell’acqua” della primaria Minot-

ti; il progetto sulla Legalità della secondaria di primo grado 
Galilei. Protagonisti in molte scuole cesanesi i progetti sul 
teatro per sviluppare la creatività, rafforzando la fiducia in 
sé stessi e le competenze comunicative. 
Anche la musica è stata al centro di interessanti progetti, 
grazie alla collaborazione con il Corpo Musicale “G. Verdi” di 
Binzago e la Scuola Ricordi, così come la promozione della 
lettura, l’educazione alimentare, l’educazione ambientale, 
l’educazione stradale e i progetti sull’inclusione. Fonda-
mentale lo sport, con le manifestazioni “Corro, salto, lan-
cio”, novità di successo proposta dall’Assessorato all’I-
struzione, e la “Corsa contro la Fame”.  
Evidenziamo, infine, il progetto “Piccole guide a Palazzo” 

per divenire ambasciatori del patri-
monio artistico di Cesano Maderno. 
Progetti di valore che vengono rea-
lizzati grazie al fondamentale impe-
gno e alla professionalità delle Diri-
genze scolastiche e del Corpo do-
centi, con cui la collaborazione 
dell’Amministrazione Comunale è 
proficua e costante.

I progetti che 
arricchiscono 
l’offerta formativa 
delle scuole
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Con la presentazione pub-
blica ad inizio giugno del 
Masterplan dell’area ex 

Snia, prima in commissione terri-
torio e poi davanti ad un pubblico 
di oltre 200 persone presso la 
Scuola Mauri al Villaggio Snia, si 
compie un altro passo deciso nel 
percorso di rigenerazione dell’a-
rea: il recupero degli edifici di in-
teresse storico e architettonico 
e il loro riutilizzo funzionale si 
unirà a nuove residenze e servizi.
Un progetto grande ed ambizio-
so che si inserisce in un’area oggi di proprietà totalmente 
privata di oltre 100 mila mq, nella quale sia i lavori di riqua-
lificazione degli edifici esistenti sia la realizzazione delle 
nuove opere saranno effettuati dal soggetto proponente, 
dopo un costante confronto progettuale con l’Ammini-
strazione Comunale.
In totale sono previsti circa 1,4 chilometri di nuove ciclabi-
li e 4 chilometri di percorsi pedonali, cinque nuovi edifici 
residenziali, un’area commerciale con un supermercato 
da 1500 mq e altre attività fondamentali per promuovere 
la vivibilità e lo sviluppo, quali ad esempio palestre, uffici 
e ristoranti. Elemento centrale sarà anche la creazione di 
un’ampia area a verde pubblica aperta verso il quartiere, 
mantenendo e valorizzando ele-
menti delle storiche cancellate della 
vecchia fabbrica. In via Brigata Sas-
sari, nell’area ex baracche, vedrà la 
luce una “Porta al Parco delle Groa-
ne” che con un ponte ciclopedonale 
a scavalco della ferrovia si colle-
gherà all’area principale dell’inter-
vento.
Si parte dalla ristrutturazione e ri-

funzionalizzazione della cosiddetta “Nave”, l’ex palazzina 
direzionale dove l’Amministrazione Comunale, in collabo-
razione con la Fondazione GREEN, ha deciso di ospitare i 

corsi di un Istituto Tecnico Superio-
re, una scuola di eccellenza ad alta 
specializzazione tecnologica post 
diploma.
Grazie agli accordi convenzionali 
presi con il privato, cominceranno 
dunque in via anticipata i lavori di 
riqualificazione degli edifici storici 
con un obiettivo quinquennale di 
sviluppo completo dell’operazione.

Area ex Snia: presentato il Masterplan 
alla città

MASSIMILIANO 
BEVACQUA
Assessore 
all’Urbanistica, 
Programmazione 
territoriale, 
Rigenerazione urbana, 
Edilizia privata 
(massimiliano.
bevacqua@comune.
cesano-maderno.mb.it)
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Un servizio fondamentale e delicato, per la profondità 
dei temi che affronta, oltre che per l’organizzazione e 
per le risorse stanziate. I Servizi Sociali svolgono 

un’attività complessa, attraverso una struttura articolata, 
che ha visto una rigenerazione in termini di risorse umane e 
competenze. Il settore è composto da una dirigente, una re-
sponsabile del Servizi, otto assistenti sociali, due psicologhe 
e quattro amministrative.  
I numeri del bilancio, insieme alla descrizione dei diversi 
servizi e progetti, sono stati recentemente presentati in oc-
casione di una speciale Commissione Servizi alla Persona.
Notevoli gli interventi e i servizi attivati. Tra questi, i servizi a 
domicilio per favorire il permanere nel proprio ambito fami-
liare di persone anziane o con disabilità; i servizi residen-
ziali e semi-residenziali; i servizi di accompagnamento so-
ciale, come il trasporto scolastico o quello presso strutture 
sanitarie, servizi di terapia e riabili-
tazione. Importante il tema dei Fon-
di per la non autosufficienza: la Mi-
sura B2 regionale con cui vengono 
erogati interventi a sostegno di per-
sone con grave disabilità e la Misura 
regionale “Dopo di Noi” mirata a fa-
vorire percorsi di vita indipendente 
e inclusione sociale.

In crescita i costi del servizio. L’iniziale previsione di spesa 
per l’anno in corso è di 3,6 milioni di euro, con un aumento 
considerevole rispetto ai 3,1 milioni di consuntivo di soli due 
anni fa. Aumenta in particolare la spesa per l’emergenza ca-
sa: da 56mila euro nel 2022 ad una prima previsione di 129mi-
la nel 2024. Cresce poi la voce riferita alla tutela dei minori, 
da 648 mila a 816 mila, e all’area disabili, da 1,7 milioni nel 
2022 a quasi 2 milioni nel 2024. Numeri importanti, dietro i 
quali ci sono persone e famiglie a cui essere vicini.
Da qui la rilevanza dei numerosi progetti messi in campo a 
livello di Ambito (fondamentale il lavoro in rete, con Ufficio 
di Piano, Azienda Consortile e Associazioni) o Comunale, a 
partire proprio da quelli per la casa, come la “Morosità incol-
pevole”, a sostegno di chi si trova in condizione di sfratto, o il 
contributo comunale di solidarietà. Innovativa, alla voce 
Politiche Giovanili, l’Educativa di Strada, volta a prevenire il 

disagio giovanile e, ancora, per l’area 
Minori e Famiglia, i laboratori 
espressivi, l’educatore di sistema 
negli oratori estivi, il doposcuola, il 
progetto Mixability con attività ex-
trascolastiche rivolte a minori con 
spettro autistico. Solo alcuni esem-
pi di un’attività cruciale per il benes-
sere della nostra comunità.

Il “gruppo di cammino”, che ha raggiunto il numero di oltre cento 
partecipanti, arricchisce la sua programmazione con incontri sul 
tema della prevenzione. Il via all’iniziativa, che integra l’attività di 
cammino, il 5 giugno scorso, con l’intervento in Sala Aurora a Pa-
lazzo Arese Borromeo del dottor Ruggero Molteni, Medico di 
Medicina Generale, collaboratore dell’Associazione “I concentrati 
di salute”, dal titolo “I pilastri della prevenzione” sullo stretto le-
game tra corretta alimentazione, benessere mentale e salute. I 
consigli degli esperti torneranno a settembre, con un appunta-
mento dedicato alla qualità del sonno, come ulteriore fattore di 
protezione per il mantenimento del benessere psicofisico.

IN FORMA CON I CONSIGLI DEGLI ESPERTI 

Servizi Sociali, la persona al centro

CINZIA BATTAGLIA 
Assessora alle 
Politiche sociali  
e della casa, Politiche 
giovanili, Salute, 
Trasparenza e legalità, 
Pari opportunità 
(cinzia.battaglia@
comune.cesano-
maderno.mb.it)
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Tornano le notti bianche, appuntamento attesissimo 
dalla cittadinanza e dai commercianti cesanesi: 
musica, stand espositivi, street food, eventi e spa-

zio giochi per i bambini.  C’è tutto per due notti di assoluto 
divertimento che accenderanno di luce la Cesano Mader-
no by night. Le due date da segnare sul calendario sono 
quelle di venerdì 28 giugno con la prima Notte Bianca e 
venerdì 19 luglio per il secondo appuntamento. “Sotto un 
cielo di stelle”, come recita il claim scelto per le due sera-
te, le vie del centro città saranno lo scenario di una grande 
festa, con alcune “chicche” che ne contraddistingueranno 
gli appuntamenti. 
Centro storico chiuso dalle ore 19.00. Venerdì 28 giugno 
alle ore 22.00 è previsto lo spettacolo delle fontane dan-
zanti in Piazza Esedra: un tripudio 
di suoni, luci e colori che appassio-
neranno tutti, dagli adulti ai bambi-
ni.  Mentre l’evento clou della sera-
ta del 19 luglio sarà la presenza di 
Radio 105 con i dj Mitch, Pizza e 
Liuzzi direttamente da “Tutto Esau-
rito” che, dalle ore 21.00, animeran-

no la Notte Bianca cesanese. Due iniziative inedite forte-
mente volute dall’Assessorato al Commercio e rivolte a 
tutte le fasce d’età, in particolare ai giovani, con l’evento 
di Radio 105 pensato per richiamare ragazze e ragazzi, ma 
aperto alla partecipazione di ciascuno. 
Non mancheranno gli approfondimenti culturali con le 
mostre: all’Auditorium Disarò, “Attimi rubati al tempo”, 
terza personale di Luigi Rossetti, mentre nelle sale di Pa-
lazzo Arese Borromeo sarà esposta “Dal teatro della fol-
lia alla follia della Pietà Rondanini” di Alberto Venditti a 
cura di Isal. Grande attesa per la mostra “Linus - Tutti i 
numeri dal 1965 al 2024” a cura di Elisabetta Sgarbi e 
Marcello Garofalo, con la collaborazione di Igort nell’am-
bito della rassegna La Milanesiana. In un programma così 

denso nulla è lasciato al caso, con 
l’obiettivo di animare la città nelle 
ore serali durante il periodo estivo, 
coinvolgendo anche le attività 
commerciali e le realtà associative, 
per promuovere lo shopping locale 
insieme alla vivibilità, alla socializ-
zazione e al divertimento.

DONATELLA 
MIGLIORINO 
Assessora alla 
Sicurezza, Commercio
e attività produttive, 
Patrimonio, Tutela degli 
animali (donatella.
migliorino@comune.
cesano-maderno.mb.it)

La città bella 
di sera con 
le notti bianche

Via F. Borromeo 13
Cesano Maderno (MB)
Tel. 0362503485 
cesanomaderno.comunale@avis.it         

Orari sede
Domenica 10.00 alle 12.00 | Martedi 21.00 alle 23.00 

Comunale
Cesano Maderno

www.avis-cesanomaderno.it
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Concerti, mostre, laboratori per bambini, cinema sotto 
le stelle, spettacoli e momenti di divulgazione scienti-
fica. Dalla tappa tanto attesa della Milanesiana agli 

appuntamenti con i Suoni Mobili 2024, dalle tradizioni con la 
Festa del Pasqué e la Pastasciutta Resistente, oltre agli 
eventi con un forte richiamo culturale e sociale.
“A Scena Aperta” racchiude due mesi di iniziative promosse 
per ravvivare l’estate cesanese, anche con eventi outdoor.
La Milanesiana – Per la prima volta nella nostra città una 
tappa della Milanesiana, kermesse di altissima qualità ideata 
e diretta da Elisabetta Sgarbi e che festeggia i suoi 25 anni di 
rassegne, con il suo format itinerante ed interdisciplinare che 
ispira creatività e confronto. La rassegna sbarcherà a Cesano 
lunedì 8 luglio con “Dio è morto e neanch’io mi sento tanto 
bene”: alle ore 21.00 nel Giardino di Palazzo Arese Borromeo, 
lo spettacolo con Tullio Solenghi che rileggerà alcuni esilaran-
ti brani tratti dai libri di Woody Allen, coniugandoli con le mu-
siche che hanno caratterizzato i suoi 
film più significativi, eseguite dal Mae-
stro Alessandro Nidi e dal suo Ensem-
ble. Collateralmente verrà inaugurata 
la mostra “Linus - tutti i numeri dal 
1965 al 2024, una grande esposizione 
che attraversa i 60 anni della rivista 
Linus per celebrare il centenario della 

nascita di Charles M. Schulz, l’autore dei 
mitici Peanuts e sarà fino al 15 settembre 
a Palazzo Arese Borromeo.
I concerti – Quattro i concerti di Pro-
musica e Conservatorio di Como in Sala 
Aurora: il 30 giugno con il “Violoncello tra classicismo e 
romanticismo” (ore 17.00 in Sala Aurora), il 5 luglio “Falsi 
d’Autore” concerto di pianoforte e due violoncelli, il 7 lu-
glio con “Beethoven prima e dopo l’800” e chiusura il 6 
settembre con il Concerto del campus Promusica. 
Gli spettacoli – “Viaggiatori erranti: Iliade”, mercoledì 10 lu-
glio nel Giardino Arese Borromeo lo spettacolo liberamente 
tratto dall’Iliade di Alessandro Baricco con la regia di Barba-
ra Traversa, ma anche un appuntamento con la Canzone 
classica napoletana interpretata dalla voce di Davide Rondi-
nella in versione Duo Live con al Pianoforte e Tastiere il Ma-
estro Gianni Ronga venerdì 12 luglio in Sala Aurora.
Cinema sotto le stelle – Dal 25 giugno e fino ad agosto 
torna l’appuntamento con l’arena estiva nella splendida 
cornice del Giardino di Palazzo Arese Borromeo, scenario 
di film ed eventi per tutta l’estate.
Il programma estivo è corposo, aperto ad ogni fascia d’età 
e con appuntamenti imperdibili ed è possibile consultare 

tutto l’elenco degli appuntamenti sul 
sito del Comune o scansionando il 
QrCode nell’articolo.

MARTINA MORAZZI
Assessora a Beni e 
attività culturali, 
Eventi, Memoria e 
cittadinanza, Marketing 
territoriale (martina.
morazzi@comune.
cesano-maderno.mb.it)

Suonimobili è una rassegna ormai immancabile nell’e-
state lombarda. Cinque le tappe previste a Cesano Ma-
derno, location storica ed appassionata della kermesse 
musicale. Giovedì 11 luglio alla Chiesa dei SS Ambrogio e 
Carlo “Balada para mi muerte e altri tanghi sacri”, dome-
nica 21 “Jimetta Rose and the voices of creation (USA)” al 
Giardino Arese Borromeo. Il giorno dopo, lunedì 22 lu-
glio, “Interstellar”, con l’esibizione di Carlo Centemeri 

alla Chiesa Beata Vergine di Binzago. 
Sabato 27 luglio doppio evento al Giardino Arese Borro-
meo: dalle 10.00 alle 13.00 “Flamenco session” con Mari-
na Paje, alle 21.30 “The other side of flamenco los Aurora 
ft Anna Ferrer”. Chiusura domenica 28 luglio con la sera-
ta di “Afro-beat & funk giapponese Ajate” nel Giardino 
Arese Borromeo: musica, ritmo e spettacoli per un di-
vertimento assicurato.

SUONIMOBILI2024: MUSICA E SPETTACOLO ASSICURATO

10

Un ricco programma 
di eventi estivi 
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Con la sottoscrizione della Convenzione tra Ammini-
strazione Comunale e Ferrovienord, si avvia finalmen-
te una delle opere più strategiche e attese dalla citta-

dinanza: la realizzazione del sovrappasso ciclo-pedonale di 
Corso Libertà che consentirà di bypassare le lunghe attese 
dovute ai tempi di chiusura delle barriere del passaggio a li-
vello. Un impegno concreto assunto dall’Amministrazione 
con i cittadini cesanesi ad inizio mandato e che verrà portato 
a compimento tramite lo stanziamento, nel bilancio comuna-
le, di 2,25 milioni di euro con i quali verrà finanziata la realiz-
zazione dell’infrastruttura di collegamento della ferrovia tra 
la vecchia stazione e l’area su cui graviterà la nuova Bibliote-
ca Comunale.
Si passa ora alle fasi successive, indispensabili per arrivare 
alla cantierizzazione dell’opera. L’accordo prevede di fornire 
entro quattro mesi dalla sottoscrizione il progetto di fattibi-
lità economica e a seguire il progetto esecutivo entro sei 
mesi. Sarà cura di Ferrovienord l’affidamento e l’esecuzione 
dei lavori.  L’Amministrazione intende porre particolare at-
tenzione alla qualità architettonica dell’opera: non una strut-
tura “anonima” ma un intervento in cui l’aspetto estetico do-
vrà saper valorizzare il contesto urbano e mitigarne l’inseri-
mento, un quartiere in trasformazione, dove sorgerà la nuo-
va Biblioteca Comunale e dove sono previsti anche nuovi 
spazi residenziali e commerciali. Il sovrappasso ha l’ambizio-
ne di diventare un “landmark” iconico della città, un simbolo 
riconoscibile dal treno e riconducibile alla città di Cesano 
Maderno. Un progetto di questa rilevanza necessita di per-

corsi amministrativi lunghi per arriva-
re a compimento, per questo motivo 
sono già due anni che le interlocuzioni 
con Ferrovienord sono in corso e nel 

rispetto della legislazione esistente in materia di appalti 
pubblici contiamo di giungere nell’arco di un biennio, alla rea-
lizzazione e conclusione dell’opera tanto attesa (vi terremo 
costantemente aggiornati sui livelli di progettazione).

MANUEL TARRASO
Assessore ai Lavori pubblici, Ambiente, 
Sviluppo sostenibile, Protezione civile 
(manuel.tarraso@comune.cesano-
maderno.mb.it) 

Altro tassello importante, su cui l’Amministrazione 
Comunale si è spesa in diversi incontri con i vertici di 
Ferrovienord e di Regione Lombardia, è il tema 
dell’accessibilità del sottopassaggio di via Cesare 
Battisti. Si tratta di un collegamento strategico, che 
unisce i quartieri di Binzago e della Sacra Famiglia e 
che da diversi anni attende di essere reso accessibile 
e più sicuro, attraverso l’abbattimento delle barriere 
architettoniche. 
L’interlocuzione con Regione Lombardia ha avuto co-
me esito la risposta all’interrogazione presentata sul 
tema dal Consigliere regionale Gigi Ponti nella quale 
l’Assessore regionale competente Claudia Terzi si è 
impegnata a individuare le risorse necessarie per fi-
nanziare l’opera (circa 3 milioni di euro) nell’ambito 
dell’aggiornamento del contratto di programma che 
racchiude gli interventi infrastrutturali che deve rea-
lizzare Ferrovie Nord. La Direzione Generale ha già 
avanzato la richiesta di copertura in sede di assesta-
mento di bilancio. L’Amministrazione continuerà a vi-
gilare affinché questa garanzia possa tramutarsi 
presto nella concreta realizzazione dell’intervento.

ACCESSIBILITÀ DEL SOTTOPASSO VIA BATTISTI

Novità importanti per il Sovrappasso
di Corso Libertà



Biancheria casa  
Tende e Tessuti d’arredo 
Tappeti - Teleria bimbo 
Abbigliamento e intimo 

IL VERO NEGOZIO SPECIALIZZATO 
1500 MQ PER LA TUA CASA

Abbigliamento e intimo 

seguici su

dal 1960

Via Piave, 7 - MEDA   
Superstrada Mi-Meda, uscita 12  
Tel. O362.70012  - negozi@coren.it  
Ampio parcheggio riservato

Rilievo misure e installazione 
Tende e Pavimenti 

Realizzazioni sartoriali 

Lavaggio e Restauro Tappeti
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Implementati i servizi 
per la sicurezza in città

Prevenzione, sicurezza e controllo 
del territorio: rinnovato il Proto-
collo d’Intesa della Prefettura per 

il contrasto della “malamovida”, che pro-
muove la collaborazione tra Istituzioni, 
Forze dell’Ordine e Commercianti al fine 
di realizzare azioni congiunte per contra-
stare comportamenti antisociali e favo-
rire un tipo di divertimento che non com-
prometta il rispetto delle regole di convi-
venza civile. 
Il tema è stato affrontato nella riunione 
convocata dal Prefetto Patrizia Palmisa-
ni, alla quale era presente anche la Città 
di Cesano Maderno con il Sindaco Gian-
piero Bocca ed il Comandante della Poli-
zia Locale Gabriele Caimi.
Il Comune è in linea e attivo rispetto ai contenuti e ai com-
piti che le Amministrazioni Comunali devono garantire 
nell’ambito del Protocollo d’Intesa. Tra questi, la costante 
collaborazione interistituzionale e con le Forze dell’Ordine, 
in particolare con la nostra Tenenza dei Carabinieri, come 
sempre impegnata per assicurare il controllo del territorio 
e l’affermazione della legalità. Inoltre, la realizzazione e il 
coordinamento, con gli esercenti e le associazioni di cate-
goria, di una costante attività di comunicazione e informa-
zione per favorire l’osservanza delle disposizioni vigenti in 
materia di malamovida da parte della cittadinanza.
Fondamentale sarà l’implementazione di alcuni servizi di 
Polizia Locale, già avviati nei mesi scorsi e rafforzati per la 
stagione estiva: dal potenziamento dell’organico, aumen-
tato nell’ultimo anno e mezzo da 14 a 23 operatori comples-
sivi, all’incremento della presenza sul territorio, con il pas-
saggio da una pattuglia per turno ad una media di due /tre 
pattuglie. Dall’aprile scorso l’orario di servizio della Polizia 
Locale è stato ampliato grazie alla modifica della turnazio-
ne, estendendosi dalle 7.00 alle 20.00 nei sei giorni feriali e 
nei festivi infrasettimanali. Programmata un’attività di 

presidio serale e notturno della città, con due servizi serali 
in media a settimana, basata sulla presenza alle manifesta-
zioni cittadine con importanti afflussi di persone, oltre che 
su servizi mirati per la deterrenza e repressione di compor-
tamenti irregolari in ambito di sicurezza urbana, stradale 
ed ambientale. Continua il pattugliamento della stazione 
ferroviaria. Inoltre, per prevenire il rischio incidenti, anche 
collegati alla malamovida, è stata avviata un’attività di ri-
duzione della velocità sul territorio cittadino attraverso il 
Telelaser: l’attività di controllo verrà estesa ai servizi serali 
e notturni.
In campo anche una specifica campagna di comunicazione 
rivolta sia ai commercianti che ai cittadini. Focus sulle re-
gole “antimovida” come l’obbligo di utilizzo di contenitori 
per le bevande diversi dal vetro e il divieto di consumo di 
bevande alcoliche sulla pubblica via, oltre che sul rispetto 
degli orari di apertura e chiusura degli esercizi pubblici e 
delle norme, anche di buonsenso, riguardanti la diffusione 
di musica, secondo quanto previsto dal nuovo Regolamen-
to di Polizia Urbana (consultabile attraverso il QRCode 
pubblicato).
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Contattaci 
per scoprire 

le unità
abitative

LA TUA NUOVA CASA IN CLASSE A4
TI STA ASPETTANDO!

RESIDENZA I PARCHI
Seregno (MB) a due passi dalla stazione

● Appartamenti di 2/3/4 locali con giardini o terrazzi

info@agenziaimmobiliareiris.com
prezzi a partire da
€ 236.000,00 327.7109189

IL CORO ENJOY TRIONFA ANCHE NEL POP  
Dopo i due recenti primi premi conseguiti al 41° Concorso 
Nazionale Corale “F. Gaffurio” di Quartiano e al 14° 
Concorso Nazionale Corale del Lago Maggiore, entrambi 
nell’ambito della polifonia sacra a cappella, il Coro 
femminile Enjoy di Cesano Maderno, preparato e 
diretto dal M° Raffaele Cifani, vince anche nel POP al 57° 
Concorso Nazionale Corale Trofei Città di Vittorio Veneto, 
riconosciuto come uno dei concorsi corali più importanti e 
impegnativi d’Italia.
Il coro, oltre ad aggiudicarsi il primo premio nella 
categoria “Vocal pop-jazz, gospel e spiritual” ha 

conquistato anche il 29° Gran Premio Efrem Casagrande, 
che viene disputato tra tutte le compagini che si 
aggiudicano il primo premio nelle rispettive categorie, al 
fine di designare il miglior coro di tutta la competizione.

UN CAMPIONE DEL MONDO IN CITTÀ
Nei giorni scorsi l’indimenticabile e 
amatissimo Alex Del Piero, protagonista della 
storica cavalcata mondiale del 2006, è stato 
al centro del “set” allestito nel Giardino di 
Palazzo Arese Borromeo da una famosa 
emittente televisiva e l’omonimo operatore 
telefonico … di cui l’ex calciatore è ormai un 

testimonial storico. Dopo Lazza, che ha scelto 
Palazzo per il video del suo brano “100 
messaggi” spopolando sui social, è arrivato 
Del Piero ad enfatizzare la bellezza del 
complesso architettonico e naturalistico 
cesanese. A portare i saluti della città il 
Sindaco Gianpiero Bocca durante un breve 
incontro avvenuto tra la pausa delle riprese.

Fotonotizie dalla Città
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Le Borse di Studio Disarò 
a 30 studenti cesanesi

Edizione numero 37 per le Borse di Studio “Paolo e 
Davide Disarò”, promosse dalla famiglia Disarò in 
collaborazione con l’Amministrazione Comunale e di 

concerto con il Circolo Acli “Franco Buratto”- APS di Cesa-
no Maderno e la famiglia Spotti, in memoria dei due stu-
denti universitari scomparsi nella tragedia della Val di 
Stava nel 1985. 
Premiati 17 Studenti delle Scuole Secondarie di Secondo 
Grado e 13 Studenti Universitari. 
Ecco l’elenco:
Sara Costa, Cecilia Boga, Jordi Biscioni, Federico Ro-
manò, Alberto Colace, Chiara Sanzò, Martina Villa, Sofia 
Sarcina, Nicole Sabino, Martina Candiotto, Enea Basilico 
ed Elisa Zanellato, Gaia Moro, Federico Belluco, Camilla 
Santambrogio, Elisa Boga e Sofia Caimi, Chiara Perniceni, 
Arianna Monti, Silvia Rondinella, Davide Molteni, Giulia 
Vella, Tancredi Ario Pelà, Chiara Tragni e Alessandra Car-
rà. I laureati: Alessandro Cameroni, Camilla Rastellino, 

mgmotor.it

Erika Rondinella, Gaia Bonfanti e Rafaela Alejandra Estra-
da Tapia. 
A consegnare le borse di studio, nel corso di una emozionan-
te e partecipata cerimonia, davanti agli studenti e alle loro 
famiglie e a numerosi cittadini, il Sindaco Gianpiero Bocca e 
l’Assessora all’Istruzione Rosanna Arnaboldi, i coniugi Di-
sarò, per le Acli, oltre alla presidente del Circolo cittadino, 
Rosanna Buratto, Lorenzo Gaiani, e la famiglia Spotti.
Un appuntamento importante per la nostra comunità, nel 
ricordo di Paolo e Davide e con il fermo proposito di so-
stenere i giovani nel loro percorso di vita.
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Affidato l’incarico per la progettazione del nuovo 
Ponte sul torrente Seveso. L’Amministrazione Co-
munale, mantenendo fede all’impegno di velociz-

zare l’iter per la realizzazione della nuova struttura, ha 
affidato l’incarico allo studio Malerba & Partners di Mila-
no, che aveva già effettuato le verifiche statiche in base 
alle quali il Comune ha deciso la chiusura al transito del 
Ponte di via Duca d’Aosta.

Nel rispetto degli adempimenti previsti dalle normative in 
materia di appalti pubblici e delle tempistiche obbligatorie, 
gli Uffici tecnici comunali stanno procedendo speditamen-
te per raggiungere gli obiettivi prefissati.
Fondamentali le interlocuzioni di questi mesi con gli altri 
Enti coinvolti, come la Soprintendenza archeologica, bel-
le arti e paesaggio che ha richiesto, tra le prescrizioni in-
viate al Comune, il restauro e il riposizionamento delle 
vecchie balaustre risalenti come il Ponte agli anni Venti 
del secolo scorso. Vista la valenza storica dell’infrastrut-
tura, Il Comune si è affidato ad un’azienda specializzata, la 
Restauro Arte di Monza, per una campionatura pilota, a 
cui la Soprintendenza ha dato il via libera. Si attende inol-
tre il parere dell’AIPo, Agenzia interregionale del fiume 
Po, che si dovrà esprimere circa la compatibilità idraulica 
del ponte. I prossimi passaggi necessari ed obbligatori: 
entro la fine dell’estate approvazione del progetto esecu-
tivo, per poi procedere con la consegna e l’inizio dei lavori 
nel mese di ottobre. 
L’obiettivo è avere il nuovo ponte e la via Duca d’Aosta ria-
perta al traffico, nella primavera del 2025. 

Ponte sul Seveso: affidata 
la progettazione dell’opera

SPORTELLO SNIA
Dalla rete di collaborazione tra Amministrazione Comunale, ASST e Associazioni 
del quartiere nasce il nuovo “Sportello di accoglienza” in via Riccione, nel “Villag-
gio Snia”, ospitato nella sede dell’Associazione “Diritti Insieme”, grazie all’accordo 
con ASST Brianza, con l’obiettivo di far conoscere i servizi della Casa di Comuni-
tà, di avvicinare gli abitanti del quartiere e conoscere i loro bisogni, fare attività 
di orientamento e accompagnamento alla fruizione dei servizi territoriali, co-pro-
gettare iniziative di promozione alla salute e favorire la presa in carico della do-
manda dei cittadini. 
ASST Brianza garantirà la presenza di personale sanitario e/o sociale durante la 
permanenza settimanale al Villaggio Snia ogni martedì mattina dalle ore 09.00 
alle ore 13.00 per le attività dello sportello

la Casa di Comunità sarà presente presso il villaggio Snia,
nella sede dell’associazione Diritti Insieme in via Riccione 21

SNIA come stai?SNIA come stai?
SNIASNIA آپ کیسی ہیں؟ آپ کیسی ہیں؟

Sportello di orientamento eSportello di orientamento e
  informazioni socio-Sanitarieinformazioni socio-Sanitarie
سماجی-صحت واقفیت اور معلوماتی ڈیسکسماجی-صحت واقفیت اور معلوماتی ڈیسک

ogni martedì dalle 9 alle 13

www.dirittiinsieme.orgwww.asst-brianza.it

کمیونٹی ہاؤس Snia گاؤں میں موجود ہو گا، Diritti Insieme ایسوسی ایشن کے ہیڈ

کوارٹر میں Riccione 21 کے ذریعے

ہر منگل کو صبح 9 بجے سے دوپہر 1 بجے تک

Dove:

Quando:

www.comune.cesano-maderno.mb.it

Cesano Maderno

Apertura straordinaria 
serale del Giardino Arese 
Borromeo
Dal 10 giugno fino al 24 settem-
bre il Giardino Arese Borromeo 
sarà aperto dal lunedì al venerdì 
fino alle ore 21.00 circa. Ingressi 
da via Garibaldi e piazza Procac-
cini. In collaborazione con Atletica Cesano Maderno, 
Fitness Dance Parco Borromeo e Auser.
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Speciale

LA CITTÀ CHE CAMBIA
Vitalità, sviluppo, attrattività

Ill 2024 è l’anno determinante per vedere concretizzati i progetti 
previsti nel programma di mandato dell’Amministrazione Comunale. 
Cesano Maderno vivrà il periodo di massimo avvicinamento alla re-

alizzazione delle importanti opere pubbliche che compongono il qua-
dro di una città moderna, vivibile e sostenibile. 

BIBLIOTECA CIVICA
Partono i lavori per la realizzazione della nuova Biblioteca Comunale.  
Il via previsto per l’inizio di luglio. La consegna della Biblioteca avverrà 
a dicembre 2025.  
Sarà realizzata sul lotto “Ex Trancia” lungo il tracciato della ferrovia, 
tra le vie Solferino, Goito e San Martino. L’obiettivo è anche quello di 

Render nuova biblioteca
(immagine Politecna Europa)

17



G
iu

gn
o 

20
24

Speciale

riqualificare questa parte della città, definendo così un 
nuovo centro urbano, collegato dal nuovo sovrappasso 
ciclopedonale di Ferrovienord. 
Il progetto prevede una struttura composta da due piani 
fuori terra e da un piano interrato (adibito a locale tecni-
co e magazzino). L’opera, priva di barriere architettoni-
che, si sviluppa su una superfice complessiva di circa 
1.416 metri quadrati, quattro volte più grande di quella 
attuale. Il plesso offrirà la massima trasparenza verso 
l’esterno: le facciate sono composte da grandi vetrate a 
tutt’altezza che si alternano a parti realizzate con doghe 
verticali policrome.
Non solo spazio di lettura e prestito di libri, ma anche di 
eventi, attività, conferenze, musica, corsi e laboratori: 
un luogo aperto alla città e attrattivo per tutti.

CITTADELLA DEI RAGAZZI
In linea con la sua vocazione di luogo per i giovani, è inti-
tolata alla figura di Altiero Spinelli, uno dei Padri dell’Eu-
ropa unita. Il nuovo spazio ricreativo, 19 mila metri qua-
drati nell’area degli ex Orti di via Campania, è dotato di 
area fitness inclusiva, campi da pallavolo, basket e cal-
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cio a 5, il tavolo da teqball (novità assoluta nel terri-
torio comunale). Contiene anche un’area sgamba-
mento cani. Un polmone verde, tra alberi e prati, do-
ve ragazze e ragazzi possono ritrovarsi nel tempo li-
bero, uno spazio aperto a tutti, dove fare sport, gio-
care, divertirsi in modo sano, socializzando e prati-
cando sport.

PARCO SOLARE E AREE GIOCHI IN CITTÀ
Un nuovo parco ludico-didattico in via San Marco, 
attrezzato con strumenti a tema solare. È dotato di 
una meridiana analemmatica, dove il classico gno-
mone è la persona umana che, posta al centro del 

quadrante, proietta la sua ombra indicando l’ora. 
Presenti un percorso coi pianeti, una panchina solare 
con pannello per la ricarica di prese Usb, un tavolo 
con la rosa dei venti, una stazione metereologica. 
Attraverso la realizzazione di un “Rain Garden “sarà 
possibile drenare l’acqua piovana ovviando al pro-
blema degli allagamenti dovuti ai cambiamenti cli-
matici. I lavori, comprendenti questo ulteriore inter-
vento, si concluderanno nell’estate. 
Aree giochi: Saranno riqualificati tutti i castelli in 
legno delle aree giochi nei seguenti Parchi: Parco 
Arese, Parco Romagnosi, Parco dei Tigli, Parco delle 
Noci;
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VIA DON LUIGI VIGANÒ
I lavori di riqualificazione l’hanno resa più funzionale, 
vivibile e sicura. Una scommessa vinta, anche grazie al 
costante dialogo con residenti e attività produttive e 
alla professionalità delle imprese affidatarie. Aree verdi 
e rotatorie, zone ciclopedonali, percorsi LVE, nuovi spazi 
per la sosta. Da arteria stradale anonima e disordinata a 
via moderna e razionale, con ampie aiuole e arredi urba-
ni che ne miglioreranno la qualità estetica. Nonostante il 
meteo inclemente di questa primavera, un impegno con 
la città mantenuto nei tempi previsti. 

ILLUMINAZIONE PUBBLICA
È stata pubblicata nei giorni scorsi la gara per l’affida-
mento, mediante project financing, della riqualificazio-
ne e gestione della nuova illuminazione pubblica a Cesa-
no Maderno. Scadenza delle offerte: 11 luglio 2024. È 
arrivato così a compimento il percorso tecnico-ammini-
strativo che porterà l’Amministrazione Comunale ad in-
dividuare la migliore proposta per definire il progetto di 

illuminazione pubblica oggetto della gara. La nuova illu-
minazione pubblica, interamente a led, è finalizzata al 
raggiungimento di standard elevati di efficientamento 
energetico, risparmio economico e ambientale, sicurez-
za, qualità illuminotecnica. La gara riguarderà anche l’a-
deguamento del sistema semaforico e l’implementazio-
ne dell’attuale videosorveglianza.

Due immagini della nuova via don Luigi Viganò
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MONZA (MB) viale Elvezia, 38 - Tel. 039 2326828
PADERNO DUGNANO (MI) Via Reali, 9 - Tel. 02 9904803

www.effepiauto.com

YOU – ANTICIPO 3.336€ - 49€/35 RATE - RATA FINALE 9.386€ - TAN 6,99% - TAEG 9,59% - FINO AL 30 GIUGNO 2024
DETTAGLIO PROMOZIONE: Es. di finanziamento SimplyDrive Promo su YOU: Prezzo Listino (IVA e messa su strada incluse. IPT, kit sicurezza + contributo PFU 
e bollo su dichiarazione di conformità esclusi) 14.990 €. Prezzo Promo 11.990 €. (oppure 11.990€ oltre oneri finanziari, solo con finanziamento SimplyDrive 
Promo). Anticipo 3.336€ - Importo Totale del Credito 9.049€. Importo Totale Dovuto 11.123€ composto da: Importo Totale del Credito, spese di istruttoria 
395€, Interessi 1.926€, spese di incasso mensili 3,5€, imposta sostitutiva sul contratto da addebitare sulla prima rata di 22,62€. Tale importo è da restituirsi 
in n° 36 rate come segue:n° 35 rate da 49€ e una Rata Finale Residua (pari al Valore Garantito Futuro) 9.386€ incluse spese di incasso mensili di 3,5€. 
Spese invio rendiconto periodico cartaceo: 0€/anno. TAN (fisso) 6,99%, TAEG 9,59%. Solo in caso di restituzione e/o sostituzione del veicolo alla scadenza 
contrattualmente prevista, verrà addebitato un costo pari a 0,1€/km ove il veicolo abbia superato il chilometraggio massimo di 30.000 km. Offerta 
valida su clientela privata in caso di rottamazione solo per contratti stipulati fino al 30 Giugno 2024, non cumulabile con altre iniziative in corso e fino a 
esaurimento dello stock disponibile. Offerta replicabile solo presso i concessionari della rete Citroen. Offerta Stellantis Financial Services Italia S.p.A. soggetta 
ad approvazione. Documentazione precontrattuale bancaria/assicurativa in concessionaria e sul sito www.stellantis-financial-services.it (Sez. Trasparenza). 
Messaggio Pubblicitario con finalità promozionale. Consumo di carburante gamma: (l/100 km): 5,431 - 6,135; emissioni CO₂ (g/km): 122,63-138,55. Valori 
omologati in base al ciclo misto WLTP, in base al quale i nuovi veicoli sono omologati dal 1° settembre 2018, aggiornati al mese di Marzo 2024, e indicati a fini 
comparativi. I valori effettivi di consumo di carburante e di emissioni di CO₂ possono essere diversi e possono variare a seconda delle condizioni di utilizzo e di 
vari fattori. Offerta valida con 3.000 euro di incentivi statali in caso di rottamazione di un veicolo omologato euro 0 - 1 - 2 ,di categoria M1, rispettati i requisiti 
previsti dal Contributo statale DPCM del 20 Maggio 2024 – GU n.121 del 25-05-2024 e successive integrazioni e aggiornamenti, salvo disponibilità del fondo
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Ogni anno il Comune si impegna a contrastare la prolife-
razione delle zanzare, specialmente nei mesi più criti-
ci. Anche per il 2024 è già stata avviata la distribuzio-

ne in tutte le oltre 8000 caditoie comunali delle pastiglie lar-
vicide che agiscono sulla presenza di larve di zanzara e zanza-
ra tigre. La distribuzione viene eseguita in 5 cicli con un crono-
programma concordato con la ditta esecutrice (che potrebbe 
subire variazioni in caso di forti piogge, causa principale 
dell’eventuale inefficacia dell’intervento) e le prime colloca-
zioni sono avvenute il 20 maggio scorso. La seconda distribu-
zione, come da programma, è in esecuzione in questi giorni. I 
prossimi cicli sono previsti in queste date:             
• dal 22/07 al 27/07 • dal 19/08 al 24/08 • dal 23/09 al 28/09.
Le Pastiglie ad azione larvicida sono efficaci su tutti i tipi di 
zanzara presenti sul territorio comunale, sono dotate 
di lunga azione residuale che permette una copertura fino 
a 4 settimane dalla posa ed esplicano la loro azione per in-
gestione e contatto. Le stesse pastiglie sono efficaci an-
che contro la zanzara tigre.

Lotta alle Zanzare: le attività 
del Comune

GLI ECOPOINT 
DI CESANO MADERNO

Punti Olio: Parco delle Noci; Via 
San Benedetto (Il Gigante); Via 
Monteverdi (Il Gigante); Via Mar-
che (casetta dell’acqua); Via Molino 
Arese, angolo Monte Generoso (ca-
setta dell’acqua); Via Nazionale dei 
Giovi 22/24 (Carrefour); Via Trento 
angolo Via Po (Carrefour.
Distributori sacchi per differen-
ziata: Piazza Arese (Comune); Cen-
tro Sportivo via Po; Farmacia Parco delle Noci; Quartiere Snia. Ecovan ( per piccoli rifiuti domestici che non possono 
essere destinata al porta a porta):  ogni primo venerdì del mese al mercato comunale di Piazza Facchetti.

PuntOlio 
Parco delle Noci

Distributore 
Via C. Monteverdi 

(Il Gigante) 

PuntOlio 
Via S. Benedetto

(Il Gigante)

PuntOlio
Via Marche 

(casetta dell’acqua) 

PuntOlio 
Via Molino Arese 

ang. Via Monte Generoso
(casetta dell’acqua)

PuntOlio 
Via Trento ang. Via Po

(Carrefour)

PuntOlio 
Via Naz. dei Giovi 22/24

(Carrefour)

Distributore sacchi
Comune

Distributore sacchi
Farmacia Parco 

delle Noci

Distributore sacchi
Centro Sportivo

Distributore sacchi
Snia

• evitare la formazione di piccole raccolte d’acqua 
stagnante;

• eliminare o svuotare i sottovasi, pulire e svuotare 
giornalmente piccoli abbeveratoi per animali 
domestici;

• non abbandonare oggetti e contenitori di qualsiasi 
natura e dimensione ove possa raccogliersi acqua 
piovana, compresi copertoni, bottiglie, sottovasi di 
piante e simili all’esterno o all’interno di abitazioni;

• introdurre nelle vasche e fontane ornamentali pesci 
larvivori come pesci rossi;

• pulire e trattare periodicamente con prodotti 
larvicidi le caditoie e i tombini per la raccolta 
d’acqua piovana presenti nei giardini, cortili, ecc.;

• provvedere a tenere sgombri i cortili e le aree aperte 
da erbacce, effettuando il taglio periodico dell’erba;

• coprire con zanzariere o altro materiale contenitori 
d’acqua inamovibili come vasche, bidoni, ecc.

Suggerimenti per i cittadini:



Lotta alle Zanzare: le attività 
del Comune

F.lli
NOVARA S.

R.
L.

Concessionaria Ufficiale Hyundai
Esposizione e Vendita: SEREGNO -  Via G. Galilei, 40/42 - Tel. 0362.229313
Assistenza - Magazzino Ricambi: SEREGNO -  Via Gramsci, 12 - Tel 0362.235968  
hyundai@fllinovara.it - www.fllinovara.hyundai.it
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Takahashia japonica è una cocciniglia presente sul 
nostro territorio da circa 15 anni. 
Nei primi anni la presenza si era registrata su casi 

isolati e limitati, mentre negli ultimi 3-4 anni l’infestazio-
ne ha assunto un carattere endemico, e la stessa coccini-
glia si è propagata su alberi di Gelso e di Carpino che, con 
gli alberi di Liquidambar, risultano essere le specie eletti-
vamente più colpite.
Allo stato attuale non vi è nessun antidoto o trattamento 
che sia risultato decisivo per risolvere le infestazioni.
La problematica non investe la sola città di Cesano Ma-
derno ma è diffusa sull’intero territorio regionale. Nel 
nostro territorio le prime segnalazioni risalgono al 2021 e 
riguardano alcuni esemplari di Carpino del Giardino Arese 
Borromeo. Il nostro Comune, attraverso l’Ufficio Ambien-
te ed i professionisti incaricati, è costantemente attento 
sia nella sperimentazione di nuove soluzioni a difesa del 
patrimonio arboreo, sia con l’attuazione degli interventi 
che al momento ne contengono l’infestazione.
Contestualmente si sta intervenendo con azioni di con-
trasto che consistono nella rimozione, laddove possibile, 
dei rami maggiormente infestati dalla cocciniglia, una so-
luzione comunque “tampone” e non risolutiva che, comun-

que, consente di rallentare la diffusione della Takahashia 
japonica e tutelare gli esemplari colpiti. Così come si stan-
no prendendo in considerazione interventi di contrasto 
sperimentali, su indirizzi da parte degli agronomi incaricati. 
È importante, inoltre, che i cittadini segnalino ad ERSAF, 
tramite l’app dedicata “Fitodetective”, gli alberi colpiti nei 
propri giardini privati in maniera da poter tracciare con 
maggiore precisione il fenomeno di infestazione.

Cos’è la Takahashia japonica: 
le azioni di contenimento

La prima scadenza per il versamento della tassa sui rifiuti 
(Tari) è il  17  luglio, così come stabilito dal Consiglio comuna-
le che ha prorogato di un mese la scadenza originaria del 16 
giugno. È confermata, inoltre, la scadenza della rata succes-
siva al 16 dicembre, fatta salva la facoltà di versare in un’u-
nica soluzione alla data del 17 luglio. 
L’affidatario del servizio sta completando la postalizzazio-
ne delle informative Tari, recapitando tre modelli di paga-
mento precompilati per versare la rata di acconto, quella di 

saldo e quella unica. Chi sceglie quest’ultima opzione non 
deve usare gli altri due bollettini. La consegna viene effet-
tuata in formato cartaceo al recapito di residenza solo nel 
caso in cui non sia stato comunicato l’indirizzo di posta 
elettronica ordinaria o certificata. Rammentiamo che, gra-
zie al sistema pagoPa, è possibile pagare non soltanto 
presso qualsiasi sportello bancario/postale ma anche pres-
so ricevitorie, bar, edicole, farmacie, supermercati e tabac-
cherie convenzionati (oltre che da casa tramite web).

SCADENZE PAGAMENTO TARI



G
iu

gn
o 

20
24

in comune
CESANOMadernoMaderno

25

Giuseppe Carriero, 
da Cesano alla Serie B

Duecento gare tra i professionisti. Dagli oratori di 
Cesano Maderno al calcio “cadetto” con l’ambizio-
ne di raggiungere la massima Serie. Giuseppe Mat-

tia Carriero, classe 1997, da San Bernardo, in cui attual-
mente risiede insieme alla famiglia, è un calciatore affer-
mato nel panorama nazionale: da due stagioni al Cittadel-
la, punto fermo del centrocampo granata. Corsa, dinami-
smo, “muscoli” e grinta al servizio della squadra. 

Tante esperienze, tra Parma, Catania e Monopoli e ades-
so Cittadella, ma il legame con Cesano Maderno resta 
sempre...
“La mia infanzia è tutta qui, tra le scuole elementari alla 
King, poi la Salvo d’Acquisto e la Sacai, quegli anni non si 
dimenticano e credo sia una cosa normale. Così come i 
pomeriggi negli oratori, li ho “girati” quasi tutti, tra San 
Bernardo, Binzago e Cesano. Qui ho la mia famiglia e gli 
amici, e anche se da nove anni vivo lontano in base alle 
squadre in cui milito, ogni volta che sono a Cesano mi 
piace girare la città, il centro e tutti quei luoghi che mi ri-
cordano quegli anni”.

Dall’Inter al Cittadella, passando dal Re-
nate, tante esperienze e quali gli inse-
gnamenti più importanti?
“In tutte le esperienze ho raccolto qualco-
sa di significativo che è servito al mio 
percorso di crescita sia umano che da 
calciatore. Sono a Cittadella da due sta-
gioni, mi trovo in un ambiente sereno, 
ideale per giocare con tranquillità con una 
società che mi consente di tirare fuori il 
meglio di me”.

Tanti giovani aspirano a diventare calcia-

tori professionisti, magari ripercorrendo proprio la tua 
strada fatta di gavetta e abnegazione, cosa ti sentiresti 
di dire loro?
“Questa è una professione e dunque, oltre al divertimento 
che è innegabile, bisogna sapere che sono necessari dei 
sacrifici e delle rinunce importanti, soprattutto in un perio-
do della vita in cui dovresti solo divertirti. Però sono con-
vinto che se ci metti passione, attenzione e anche “sudore” 
i risultati arrivano. Bisogna sempre dare il massimo”.

Un momento della tua giovane carriera che ricordi con 
particolare emozione?
“Tanti momenti bellissimi, ma sono ambizioso: voglio sem-
pre riuscire ad alzare l’asticella, puntando a campionati di 
vertice e a realizzare quello che è il mio sogno da sempre, 
giocare in serie A. So bene che non è semplice, ma questo 
mi offre lo stimolo per dare il meglio ogni giorno”. 

L’importanza della famiglia e delle radici nel percorso di 
crescita professionale?
“Sono particolarmente legato alla mia famiglia, infatti 

quando ho la possibilità cerco di trascorre-
re più tempo possibile con i miei cari qui a 
Cesano, al negozio con mio padre in Corso 
Roma o semplicemente tra le vie del cen-
tro, passeggiando tra le bellezze di Palaz-
zo Arese Borromeo e piazza Esedra. Sono 
momenti che mi piacciono, perché mi por-
tano indietro nel tempo ai tempi in cui 
amavo andare all’oratorio”.

Il Personaggio
Cos’è la Takahashia japonica: 
le azioni di contenimento

In alto, Giuseppe con la maglia del Cittadella 
(foto A.S. Cittadella) e, nel riquadro, davanti  
a Palazzo Arese Borromeo
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Partito  
Democratico viVi Cesano

Il Consiglio Comunale

Vincenzo Bacino 
Presidente
vincenzo.bacino@comune.cesano-
maderno.mb.it

Pietro Nicolaci 
Capogruppo 
Partito 
Democratico

pietro.nicolaci@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Gianluca
D’Amato
Partito 
Democratico

gianluca.damato@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Pietro Luigi
Ponti  
detto Gigi
Partito 
Democratico

pietroluigi.ponti@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Elisa Zanellato
Partito 
Democratico
Vicepresidente
del Consiglio

elisa.zanellato@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Silvia Boldrini
Partito 
Democratico

silvia.boldrini@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Paolo Vaghi
detto Alberto
Capogruppo
viVi Cesano

paoloalberto.
vaghi@comune.
cesano-
maderno.mb.it

Chiara Scotti
viVi Cesano

chiara.scotti@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Gianluca 
De Mango
viVi Cesano

gianluca.
demango@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Elisa Romanò
viVi Cesano

elisa.romano@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Leonardo 
Guanziroli
viVi Cesano

leonardo.
guanziroli@
comune.cesano-
maderno.mb.it

 
Grazie a quanti in rappresentanza di tutte le categorie sociali hanno dato vita al movimento per le 

Alleanze Civiche, tutti accomunati dall’amore per Cesano e dal desiderio di migliorarla; il loro 

impegno  ha  decisamente contributo  all’affermazione del Sindaco. 

 

Grazie agli elettori che rinnovandoci la fiducia hanno confermato in Consiglio il capo gruppo 

Salvatore Giarratano e il Presidente del Consiglio Vincenzo Bacino. 

 

Da diversi decenni Alleanze Civiche, con i suoi  consiglieri e la presenza in Giunta, ha garantito 

stabilità e sostegno al lavoro svolto dalle Amministrazioni di cui ha fatto parte, con  attento e puntuale 

apporto nell’elaborazione  delle proposte e contribuendo a fare squadra con le istituzioni ai diversi 

livelli per affrontare temi complessi come quello dell’ambiente. 

 

Le azioni avviate nel precedente mandato stanno trovando continuità. Obiettivo: proseguire nel 

cammino intrapreso per proteggere la natura e migliorare la qualità di vita dei cittadini. 

Le politiche sviluppate per le società partecipate garantiranno un ulteriore miglioramento dei servizi 

e porteranno la disponibilità di risorse. 

 

La prossima disponibilità di ingenti risorse in ASSP richiede l’avvio di una tempestiva progettualità 

per trasformarle in servizi e infrastrutture per i cittadini. 

 

Una infrastruttura che non può più aspettare è l’attraversamento ferroviario di corso libertà. Troppo 

tempo si è perso a parlare di sottopasso che da sempre riteniamo non fattibile, auspichiamo che in 

tempi brevi sia disponibile il progetto e si realizzi l’attraversamento aereo. 

 

La realizzazione di tale infrastruttura deve inserirsi in ottica di rigenerazione urbana della parte di 

città tra la ferrovia e la statale di Giovi, anche quest’ultima da riqualificare 

Commissione Bilancio  
e Programmazione Economica
Paolo Vaghi Detto Alberto Presidente
Pietro Luigi Ponti detto Gigi Vice Presidente
Angelo Dolce Componente
Gianluca De Mango Componente
Marina Romanò Componente
Luca Bosio Componente

Commissione Pianificazione  
del Territorio
Gianluca D’Amato Presidente
Salvatore Giarratano Vice Presidente
Paolo Vaghi detto Alberto Componente
Nadia Elisa Speronello Componente
Ivan Romanò Componente
Enrico Grendene Componente

Commissione Servizi alla Persona
Salvatore Giarratano Presidente
Nadia Elisa Speronello Vice Presidente
Elisa Zanellato Componente
Cristiano Crippa Componente
Michele Santoro Componente
Gaetano Vincenzi Componente

Commissione Economia e Lavoro
Raffaele Di Staso detto Raffo Presidente
Chiara Scotti Vice Presidente
Salvatore Giarratano Componente
Pietro Nicolaci Componente
Michele Santoro Componente
Pietro Crotta Componente

Commissione Affari Istituzionali
Leonardo Guanziroli Presidente
Silvia Boldrini Vice Presidente
Elisa Romanò Componente
Ambra Camisasca Componente
Gaetano Vincenzi Componente
Ivan Romanò Componente
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Il nostro gruppo consigliare è espressione di un’eterogenea squadra intergenerazionale 
che da anni si impegna attivamente per il bene della nostra città.

Un lavoro basato sulla costante presenza sul territorio, sull’ascolto e sulla cooperazione.

Un gruppo di lavoro che da oltre 20 anni è vero megafono della gente, delle loro istanze e 
dei loro bisogni. 

Una scuola politica basata sulla libertà e i valori democratici volta a tutelare gli interessi 
dell’intera cittadinanza, prescindendo da meri interessi politici e di partito. Il risultato di 
tale cultura politica è dimostrato dalla collaborazione con tutte le forze politiche, che 
siano di maggioranza o minoranza, con l’unica e sola Þnalità dell’interesse dei cittadini e 
della cosa pubblica.

Particolarmente sentite e soprattuto fondamenta della nostra storia politica, sono e 
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fortemente che i principi democratici debbano in primis reggere la struttura interna di ogni 
formazione sociale, per poi poter dare risultati utili e convincenti alla collettività.
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Grazie a quanti in rappresentanza di tutte le categorie sociali hanno dato vita al movimento per le 

Alleanze Civiche, tutti accomunati dall’amore per Cesano e dal desiderio di migliorarla; il loro 

impegno  ha  decisamente contributo  all’affermazione del Sindaco. 

 

Grazie agli elettori che rinnovandoci la fiducia hanno confermato in Consiglio il capo gruppo 

Salvatore Giarratano e il Presidente del Consiglio Vincenzo Bacino. 

 

Da diversi decenni Alleanze Civiche, con i suoi  consiglieri e la presenza in Giunta, ha garantito 

stabilità e sostegno al lavoro svolto dalle Amministrazioni di cui ha fatto parte, con  attento e puntuale 

apporto nell’elaborazione  delle proposte e contribuendo a fare squadra con le istituzioni ai diversi 

livelli per affrontare temi complessi come quello dell’ambiente. 
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tempi brevi sia disponibile il progetto e si realizzi l’attraversamento aereo. 

 

La realizzazione di tale infrastruttura deve inserirsi in ottica di rigenerazione urbana della parte di 
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La parola ai Gruppi Consiliari

Tutti hanno potuto vedere la qualità della 
“Cittadella dei Ragazzi”, inaugurata l’11 mag-
gio alla Sacra Famiglia; un’opera che abbiamo 
condiviso con il Sindaco, la Giunta e l’Associa-
zione di Quartiere, ma di cui il PD si è fatto 
forte promotore. Così diventa prioritaria la no-
stra scelta di riqualificare i Quartieri, a cominciare da Molinello, 
con la progettazione definitiva dello spazio tra via Etna e via 
Monte Generoso, più via Moncenisio. La Giunta ci sta già lavoran-
do, insieme ai cittadini. Ma una buona Amministrazione si distin-
gue, oltre che per le Opere Pubbliche, tra cui la futura nuova Bi-
blioteca comunale, anche per i Servizi alla Persona. Sempre in 
maggio, la nostra Assessora Cinzia Battaglia ha fatto, in Commis-
sione, un resoconto dettagliato di tutti i servizi erogati per Anzia-
ni, Disabili e Minori. Per questi ultimi, un buon risultato riguarda 
Codebri (Consorzio Desio Brianza), che quest’anno è riuscito a 
fornire per tempo tutti gli Educatori necessari per gli alunni delle 
nostre scuole. Ma tra i Servizi, c’è un progetto a cui il PD tiene 
molto: la riattivazione del Nido comunale alla Snia, per rispondere 
alle esigenze delle Famiglie e delle donne che lavorano. Infine c’è 
il tema dell’Ambiente. È evidente che la “Brianza sta cambiando 
clima”. E temi come il controllo delle acque piovane, del risparmio 
energetico, della forestazione urbana… per il PD sono prioritari.

DUE ANNI A SERVIZIO DELLA NOSTRA CITTÀ
Risorse importanti abbiamo stanziato nel 
corso di questi primi due anni per opere che 
riteniamo significative per la nostra città.
Interventi per il quale il gruppo di viVicesano 
si è speso attivamente attraverso i suoi as-
sessori e i propri consiglieri. Si iniziano a mani-
festare i primi risultati frutto dell’attività politica e 
amministrativa: l’inaugurazione della Cittadella dei Ragazzi e lo 
sprint finale per la conclusione dei lavori di via Don Luigi Viganò, 
la conclusione dell’iter amministrativo che darà il via alla costru-
zione della nuova Biblioteca in via Solferino a servizio soprattutto 
dei cittadini più giovani, la sottoscrizione dell’accordo con Ferro-
vie Nord per la realizzazione del sovrappasso pedonale in corso 
Libertà che consentirà di non rimanere in attesa al passaggio a li-
vello e la progettazione in corso per la riqualificazione dell’intera 
scuola Salvo d’Acquisto che avrà un vero e proprio restyling. Pro-
gettazione in corso per la riqualificazione del parco di via Pertini 
a Cassina Savina e dell’area verde tra le vie Etna e Monte Genero-
so a Molinello. Rimane per noi centrale il tema di garantire percor-
si pedonali e ciclabili che possano collegare in sicurezza punti 
strategici della nostra città. Partiranno nei prossimi mesi la siste-
mazione e realizzazione di percorsi pedonali su via Milano e via 
Conciliazione a Binzago, su via Misurina e via Moncenisio nel 
quartiere Molinello. Dietro ogni intervento c’è la volontà di rispon-
dere alle esigenze dei nostri cittadini di oggi e di domani, stiamo 
lavorando secondo quanto ci eravamo impegnati a fare nel nostro 
programma elettorale coinvolgendo attivamente anche la comu-
nità nella sua realizzazione. Il nostro gruppo è sempre in ascolto 
per costruire insieme una città al passo con i tempi.

PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PA-
LESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALE-
STINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALE-
STINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTI-
NA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA 
LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBE-
RA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
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PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA  LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA 
PALESTINA LIBERA PALESTINA LIBERA
Dall’inizio del conflitto sono stati uccisi 36 mila palestinesi, 83mi-
la sono i feriti. La maggior parte sono donne e bambini. (fonte: 
Euro-Med Human Rights Monitor)
Non rimanere in silenzio: leggi, informati, agisci.
Decidi da che parte della storia vuoi stare.

Attuale tema centrale dell’Amministrazione 
Comunale è l’adeguamento della program-
mazione urbanistica. Governare il territorio 
oggi è sicuramente cosa molto complessa 
perché si ha a che fare con una realtà spesso 
compromessa da interventi che, specialmente 
negli anni Sessanta, non hanno rispettato l’equilibrio tra gli spazi 
dell’abitare e gli spazi per i servizi.
Dagli anni Novanta ad oggi la situazione nella nostra città, sotto il 
profilo della vivibilità, è notevolmente migliorata, ciò grazie ad 
una più attenta gestione del territorio ed una consistente dota-
zione di servizi. Molto vi è ancora da fare e il dovere ridefinire la 
pianificazione urbanistica ci offre una grossa opportunità.
Riteniamo che i temi sui quali porre particolare attenzione siano:
• il potenziamento degli spazi per servizi;
• la valorizzazione e la creazione di nuovi poli di sviluppo;
• la qualità dell’abitare nell’ambito della sostenibilità;
• il potenziamento della mobilità su due ruote e la razionalizzazio-

ne della viabilità;
• la riqualificazione edilizia ed energetica in parallelo alla rigene-

razione urbana.
Il PGT dovrà prevedere riduzione del consumo di suolo a nostro 
avviso da contemperare con le esigenze abitative e con il mante-
nimento dei livelli occupazionali dei lavoratori del comparto edile 
nonché dell’indotto, ciò con l’incentivazione e facilitazione del re-
cupero del patrimonio edilizio esistente nonché con l’adeguamen-
to al contenimento dei consumi energetici.
Per l’attuazione di ciò garantiremo il nostro impegno. 
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Nel lasso di tempo che intercorre tra le uscite 
di questo notiziario non abbiamo mai smesso 
di far sentire la nostra e la Vostra voce dai ban-
chi del Consiglio Comunale. Approfittiamo di 
questo numero per aggiornarVi - seppur in manie-
ra stringata per ovvie esigenze di impaginazione - sulle nostre più 
recenti iniziative.Questione TARI: abbiamo presentato n. 2 Mozioni 
con le quali, stante l’importante aumento dell’imposta per le utenze 
non domestiche, abbiamo chiesto di prevedere una rateizzazione in 
n. 4 rate anziché 2. Inoltre abbiamo chiesto di dare a tutti i contri-
buenti la possibilità di richiedere l’addebito diretto della TARI sul 
proprio conto corrente riconoscendo uno sconto (come già viene 
fatto in moltissimi Comuni a noi vicini). Questione Sportello Edili-
zia: le ormai tristemente note criticità ci hanno portato a presenta-
re un’Interpellanza facendo seguito ai già numerosi passaggi consi-
liari in occasione dei quali abbiamo stigmatizzato una situazione 
divenuta assolutamente insostenibile per tutti (privati cittadini, 
professionisti e imprenditori). Poiché lo spazio a nostra disposizio-
ne sta purtroppo esaurendosi, proseguiamo con un rapido e non 
esaustivo elenco: Mozione per il ripristino delle bandiere sugli edi-
fici scolastici; Mozione per il restauro muro di cinta Parco Borro-
meo; Mozione per la messa in sicurezza del Parco Baruccanetta e 
molto altro che Vi invitiamo a visionare sulle pagine FaceBook e 
Instagram di “Con Bosio per Cesano”.

Un caro saluto a tutti i cesanesi

Un altisonante progetto quello presentato la 
sera del 5 giugno. Potremmo definirlo faraoni-
co, che va ad incidere una delle più grandi zo-
ne di Regione Lombardia interessate da in-
terventi di riqualificazione territoriale.
Se tale progetto dovesse concretizzarsi an-
drebbe certamente a valorizzare una zona come 
quella del quartiere SNIA, da sempre trascurata dalle ammini-
strazioni di sinistra che si sono susseguite nel tempo.
Ci sorge un dubbio, in che modo un progetto di tale portata possa 
essere compiuto, ciò in considerazione del fatto che l’amministra-
zione non si è dimostrata in grado di attuare progetti meno ambi-
ziosi, quali il sovrappasso di Corso Libertà o i rifacimenti di parco 
Borromeo.
Al quesito in oggetto sarà sicuramente opposta la circostanza 
per la quale l’opera sarà eseguita da un privato e non dall’ammini-
strazione, ciò comporta che quest’ultima potrà sottrarsi da re-
sponsabilità laddove al progetto non dovesse poi conseguire la 
concreta e completa realizzazione.
Tuttavia, è noto che, frequentemente, progetti di tale portata non 
decollino a causa delle richieste delle amministrazioni locali in 
materia di oneri di compensazione e similari.
Ci chiediamo se anche questo possa rappresentare l’ennesimo 
esempio in tal senso. Auspicandoci che i dubbi in questione pos-
sano trovare pronta smentita rimane il timore che il progetto ri-
manga inattuato in ragione del carattere, a nostro avviso antieco-
nomico, dell’opera, ovvero comunque per i dictat gauchisti 
dell’amministrazione.

Il nostro gruppo, questo mese vuole sollevare 
la questione inerente gli innumerevoli problemi 
di sicurezza che a nostro avviso sono ascrivibili 
a una cattiva gestione della cosa pubblica da 
parte di questa attuale amministrazione di sinistra.
Vorremmo ricordare che tra i compiti del primo cittadino vi sono 
anche quelli inerenti la prevenzione dell’incolumità pubblica e 
della sicurezza urbana. Ci chiediamo se il Sig. Sindaco sia a cono-
scenza di ciò, se, se ne sia dimenticato o se semplicemente non 
sia all’altezza del compito che gli è stato assegnato.
Accoltellamenti in pieno giorno in stazione, rapine con sequestro 
di persona, risse in pieno centro, Noi ci chiediamo dove questa 
amministrazione rossa abbia intenzione di arrivare, per quanto 
ancora voglia tentare di mascherare la pietosa situazione che sta 
attraversando il nostro comune con tagli di nastri.
Vogliamo ricordare che in campagna elettorale, gli attuali gover-
nanti, avevano sbandierato ai quattro venti la promessa di istitui-
re un vigile di quartiere; tale promessa è stata colta dalla cittadi-
nanza come un aumento di controlli e sicurezza, tuttavia, questo 
si è rivelato un mero specchietto per le allodole in quanto, nella 
concezione di chi amministra, compito fondamentale del vigile di 
quartiere è quello inerente il controllo del traffico e dell’elevazio-
ne di sanzioni e non quello di garantire maggiore sicurezza.
Poniamo ora una domanda a chi legge: questa è l’amministrazione 
che merita una città come Cesano Maderno?

La nostra città è travolta da una spirale di degrado e 
insicurezza che sta minando profondamente la qua-
lità della vita dei suoi cittadini. I furti, le rapine e gli 
accoltellamenti si susseguono con una frequenza 
allarmante. Questo clima di paura evidenzia la tota-
le assenza di una strategia efficace da parte dell’Am-
ministrazione Comunale per affrontare il problema, 
creando un clima di insicurezza che paralizza la nostra Comunità e 
frena la reale capacità di fare impresa di questo territorio. Emble-
matico il fatto accaduto domenica 26 maggio, quando, poco dopo 
l’orario di chiusura, individui hanno bussato alla porta di un bar che 
si affaccia su Piazza Esedra. Il titolare, aprendo la porta, è stato 
brutalmente rapinato e legato mani e piedi per diverse ore.
La Lega esprime piena solidarietà alla vittima di questo vile gesto 
che rappresenta solo l’ennesimo episodio di una lunga serie di cri-
mini che affliggono la nostra città. Il fenomeno dello spaccio di 
droga, ormai endemico, si aggiunge alla lista delle piaghe di Cesano 
Maderno. Le strade sono spesso teatro di traffici illeciti, con bande 
che operano indisturbate, e nonostante le segnalazioni dei cittadi-
ni, le autorità sembrano incapaci di porre un reale freno a questa 
situazione,manca un piano di intervento davvero efficace per con-
trastare questa piaga. La Lega ha presentato numerose segnala-
zioni in materia di sicurezza presso gli uffici comunali, ma il proble-
ma di fondo rimane: la mancanza di una visione politica che paraliz-
za la macchina burocratica della Città. I cittadini di Cesano Mader-
no chiedono e meritano di più. È ora di dimostrare che la sicurezza 
e il benessere della comunità siano realmente la priorità di questa 
Amministrazione.




Il nostro gruppo consigliare è espressione di un’eterogenea squadra intergenerazionale 
che da anni si impegna attivamente per il bene della nostra città.
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teamdentisti.itteamdentisti.it

Dir. Sanitario: DOTT.SSA FRANCESCA DI LEO (MB 949)

✓✓ CHIRURGIA AVANZATA
✓✓ IMPLANTOLOGIA

A CARICO IMMEDIATO
✓✓ TAC ODONTOIATRICA

CONE BEAM IN SEDE
(COMPLEMENTARE ALLE CURE)

✓✓ RADIOLOGIA DIGITALE
✓✓ PATOLOGIA ORALE
✓✓ PARODONTOLOGIA
✓✓ ORTODONZIA

(BAMBINO E ADULTO)

✓✓ ORTODONZIA INVISIBILE
✓✓ GNATOLOGIA
✓✓ OZONOTERAPIA
✓✓ SEDAZIONE COSCIENTE

CON PROTOSSIDO D’AZOTO
✓✓ CONVENZIONE CON FONDI 
 ASSICURATIVI INTEGRATIVI



G
iu

gn
o 

20
24

in comune
CESANOMadernoMaderno

31

La Festa dello Sport

I partner: ASSP, BrianzAcque, Bracco, Basf, GR Tendag-
gi, Maxfactory, Europarty.
Associazioni e Società Sportive: Gruppo Alpini sezione 
di Cesano Maderno, Asd Atletica Cesano Maderno, Asd 
Basket Cesano Seveso, Pob Binzago 2017 Asd, Associa-
zione Auser, Asd Funakoshi Karate Do, Ssd Nintai Brianza, 
La Nuova Formenti – Pugni Ed Oltre, Asd Equipe 2000, 
Asd Db Cesano Maderno, Asd Step By Step, Polisportiva 
Molinello, Team Albi Bike Asd, Rete Tiki Taka – Equiliberi 

Di Essere, A.N. Italia Ssd 
Arl, Associazione Ten-

nis Cesano, Asd Polispor-
tiva Molinello Ciclismo,  In Sport,  Società Ciclistica Cesa-
no Maderno Asd, Cem - Centro Educazione Motoria, Asd 
Karate Do, Asd Twirling, Team Triangolo Lariano Lago Di 
Como, Gruppi Di Cammino di Cesano Maderno, Asd L’Arca 
Volley, Ars Historica Ssd, Team Soffientini Asd. 

“Sport in città”, la festa 
dello Sport di Cesano 

Maderno, anche nel 2024 ha 
bissato il grande successo 
della prima edizione. Migliaia 
di ragazze e ragazzi hanno 
vissuto un week-end di even-

ti, dimostrazioni, esibizioni, tornei, partite e gare competi-
tive all’insegna del divertimento, dello sport, dell’inclusione 
e della socialità, tra Piazza Esedra, le vie del centro ed il 
Giardino Arese Borromeo, trasformatosi per l’occasione in 
un villaggio sportivo a cielo aperto. Seguitissime la “Corrin-
cesano Young” organizzata dall’Atletica Cesano Maderno e 
la  Gara ciclistica regionale categoria giovanissimi (bambini 
a 6-12 anni) organizzata dalla Polisportiva Molinello Cicli-
smo, oltre alla tradizionale “Stracada” degli Alpini, marcia 
non competitiva e superpartecipata. Dai tre giorni dell’an-
no scorso si è passati ai quattro di quest’anno: la manife-
stazione cresce, con l’obiettivo per l’anno prossimo di coin-
volgere sempre più discipline sportive e presentare novità in 
grado di far aumentare sempre più l’appeal dell’evento. 
Atletica, ciclismo, ginnastica, pugilato, arrampicata, calcio e 
calcio integrato, basket, volley, tennis, karate, twirling, 
walking, danza, calcio e basket integrato, scherma, equita-
zione, tennis tavolo, tantissimi gli sport protagonisti della 
quattro giorni organizzata dall’Amministrazione Comunale 
con il fondamentale sostegno di alcune aziende da sempre 
vicine alla città di Cesano e la collaborazione preziosa delle 
realtà sportive e associative del territorio. 

Grazie a...
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La Costituzione ai neo maggiorenni

Il 2 giugno scorso, nella splendida cornice del Cortile 
d’Onore di Palazzo Arese Borromeo, l’Amministrazione 

Comunale e la cittadinanza hanno celebrato la Festa della 
Repubblica.  Il Sindaco Gianpiero Bocca ha consegnato 
una copia della Costituzione Italiana ed una bandiera tri-
colore ad oltre cento tra ragazze e ai ragazzi cesanesi neo 
maggiorenni o che compiranno 18 anni nel 2024: bellissi-
ma iniziativa, organizzata per la prima volta in città e de-
stinata a divenire un momento tradizionale dei festeggia-
menti per la Festa della Repubblica.

Gli elettori che intendono iscriversi nell’albo delle per-
sone idonee all’Ufficio di Presidente di seggio eletto-

rale possono inviare domanda all’Ufficio Elettorale del 
Comune entro il mese di ottobre del corrente anno.
I requisiti per l’iscrizione sono i seguenti:
• Essere elettore del Comune;
• Essere in possesso del titolo di studio non inferiore al 
diploma di istruzione secondaria di secondo grado;
Non possono esercitare le funzioni di Presidente di seg-
gio elettorale, ai sensi dell’art. 38 D.P.R. 30.03.1957, n. 361:
a) coloro che hanno superato il 70° anno di età;
b) i dipendenti dei Ministeri dell’Interno, delle Poste e 

Telecomunicazioni e dei Trasporti;
c)  gli appartenenti alle Forze Armate in servizio;

d) i medici dei servizi che svolgono le funzioni degli ex 
medici provinciali, ufficiali sanitari e medici condotti;

e) i segretari comunali ed i dipendenti dei Comuni addetti 
o comandati a prestare servizio presso gli Uffici elet-
torali comunali;

f) i candidati alle elezioni per le quali si svolge la votazione.
La domanda, disponibile sul sito web www.comune.cesa-
no-maderno.mb.it o presso l’ufficio elettorale, dovrà con-
tenere le dichiarazioni relative al possesso dei requisiti 
previsti e l’indicazione del titolo di studio, professione ar-
te o mestiere. Per ogni ulteriore informazione rivolgersi 
all’Ufficio Elettorale Comunale – Tel. 0362 513408; 
PEC elettorale@pec.comune.cesano-maderno.mb.it; 
e-mail = elettoraleleva@comune.cesano-maderno.mb.it .

Aggiornamento annuale Albo dei Presidenti di Seggio

Sei nato nel 2005 o 2006, residente
a Cesano Maderno e non hai 

ancora ritirato la tua copia della
Costituzione?

Verrai invitato alla prossima cerimonia
di consegna della copia della

Costituzione Italiana organizzata dal
Comune di Cesano Maderno

Scrivici a:
cultura@comune.cesano-maderno.mb.it

Notizie dal Comune
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professionalità e cortesia

Acquistiamo, valutiamo, revisioniamo il tuo Rolex
Produzione gioielli personalizzati • Assistenza gioielli e orologi

AMPIA SCELTA GRANDI MARCHI SHOP ONLINE




